
                          Acta No 36. 

 

En Montevideo, a los veintitrés días del mes de abril del año dos mil trece, siendo la hora quince, se reúne el Consejo 
Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, con la asistencia de 
los señores consejeros Sr. Julio García Bedat, Dr. Luis Bermúdez, Sr. Manuel Román, Juan Brum, Sr. Alcides Larrosa,  
Mtro. Martín Mernies,Sr. Germán Candamil,  Sr. Alberto Rodríguez, Sr. Miguel Alfonso,  Sr. Julio Vigneaux,             
Sr. Basilio Expócito ,Sr. Javier Bellini, Sr. Sergio Gabito, el secretario Sr. Gustavo Bares y el consejero Sr. Eduardo 
Mosegui están en la ciudad de Florida en una audiencia con el Sr. Intendente Municipal. 
No asisten, con aviso: Nelder Márquez, Sr. Germán Rodríguez Barcos Sr. Nelson Fernández 
Se  designa para labrar el Acta al consejero Sr. Sergio Gabito. 
 
Es recibido el sala el técnico alemán Knut Auf Dem Berge, el presidente Gómez le da la bienvenida, el consejero Sr. 
Alberto Rodríguez nos cuenta quién es el mencionado profesional, dice que vive en Uruguay, técnico de fútbol FIFA, 
es el encargado junto a Bior del ciclo de doce charlas en el interior del país. Knut expresa su satisfacción de ser 
recibido por autoridades de OFI, solicita sepan disculpar se español, que es una linda oportunidad para aprender.  
Ha trabajado en China, África, Caribe, Inglaterra, a realizado trabajos a nivel profesional y amateurs, le resulta 
importante trabajar en un país tan apasionado por el fútbol, que al OFI tener mayor cantidad de clubes que AUF le 
permite tener mayor variedad y distintas realidades a otros países. Uruguay es un país chico pero con muy alto 
nivel, lo que lleva a tener muchas posibilidades de aprender muchas cosas, mezcla experiencia, ciencia fútbol, 
pasión, fuerza, que el fútbol tiene un idioma universal. 
Sr. Julio García resalta el trabajo de OFI al sostener por 10 años el fútbol femenino, teniendo en cuenta que somos 
un país machista, destaca la colaboración de la embajada alemana, es motivante además la posibilidad del  
aprendizaje, que solo tenemos palabras de agradecimiento a quienes permiten llevar adelante este proyecto. 
Knut aclara que no interesa el medio de transporte a ser utilizado, sino hay que destacar el hecho de encontrar  
chicas dispuestas a trabajar y aprender. 
Los consejeros Gómez, Larrosa y Vigneaux, le expresan su satisfacción y agradecimiento por la visita. 
El Sr. Knut destaca el trabajo de Alberto Rodríguez, dice que su aporte ha sido muy valioso, practico, directo, en los 
últimos dos meses a tenido siempre el apoyo de él. 
Alberto le agradece sus palabras y su visita al Ejecutivo. 
 
Acta anterior es aprobada por unanimidad. 
 
10ª COPA NACIONAL DE CLUBES  
El presidente Sr. Gustavo Gómez hace referencia al lanzamiento llevado a cabo el día 18, dice estuvo acorde a lo que 
se venía haciendo en anteriores oportunidades. Salvo pequeñas cosas, la parte organizativa estuvo bien. 
Expresa que tuvo el privilegio de ejercer la presidencia en la ocasión, que fue felicitado por los visitantes por el nivel 
de la reunión. 
Sr. Julio García propone que para próximos eventos, además de los invitados se tengan en cuenta cincuenta lugares 
más, para evitar inconvenientes, es aprobada la misma, García solicita que la comisión de Marketing debe hacerse 
cargo de que lo aprobado se cumpla. Dice además que se debió llevar el trofeo Centenario, el que se tenía que haber 
entregado al Sr. Comandante de  la Fuerza Aérea, por los 100 años de ésta. 
Sr. Juan Brum aprueba lo expresado por García, y que debemos trabajar para que no se vuelvan a cometer errores. 
Que debemos enviar nota de agradecimiento al Coronel Pereira, por habernos cedido el local y todas las atenciones 
que nos brindó. 



Sr. Expocito dice que para el lanzamiento de femenino se pueden solicitar nuevamente esas instalaciones y 
aprovechar esa ocasión para hacer entrega del trofeo Centenario. 
El presidente Gómez le solicita las disculpas de caso a Juan Brum porque olvido mencionar en sus palabras los 100 
años que cumplía la Liga de Artigas. 
El Tesorero informa del acuerdo llegado con la agremiación de árbitros en cuanto a las dobles jornadas, donde la 
cuarteta tendrá un costo de 24 U.R, y se les abonará a los señores árbitros la paramétrica, después de los 150 Km 
recorridos a partir de la segunda fase del torneo.   
 
PRIMERA  FASE  –  PRIMERA FECHA 
SERIE A 
LIBRE: WANDERERS (ARTIGAS) 
SAN EUGENIO (ARTIGAS) – ZORRILLA (ARTIGAS): Domingo 28 Abril Hora 15:30; Estadio “Matías González” de 
Artigas; Arbitros de Rivera: Anderson Dos Santos (Central), Enrique Farías y Julio Rivero (Asistentes). 
Veedor Sr. Daniel Suárez. 
…………………………………………………………………..…..……………………………………………….… 
SERIE B 
LIBRE: FERRO CARRIL (SALTO) 
PEÑAROL (GUICHON) – SALTO URUGUAY (SALTO): Domingo 28 Abril Hora 16:00; Estadio Municipal de 
Guichón; Arbitros de Young: Jorge Hernández (Central), Luis Añasco y Lisandro Garay (Asistentes).  
Veedor Sr. Salvador Bosco Pereira. 
………………............................................................................................................ .................. 
SERIE C 
18 DE JULIO (FRAY BENTOS) – SUD AMERICA (MERCEDES): Domingo 28 Abril Hora 15; Parque “Orlando Torres” 
de Fray Bentos; Arbitros de Salto: Ruben Ferreira (Central), Rolando López y Ricardo González (Asistentes). 
Veedor Sr. Ruben Miró. 
 
BERLIN (NUEVO BERLIN) – TULIPAN (FRAY BENTOS): Domingo 28 Abril Hora 16; Parque “Dr. Carlos Romay” de 
Nuevo Berlín; Arbitros de Paysandú Capital: Eris Herrera (Central), Oscar Fernández y Sergio Podstavka (Asistentes). 
Veedora Sr. José Santín. 
…………………………………………………………………..…..………………………………………………. 
SERIE D 
PROGRESO (DOLORES) – SANTA CATALINA (SANTA CATALINA): Domingo 28 Abril Hora 16:00; Parque “Juan A. 
Lavalleja” de Dolores; Arbitros de Flores: Fernando Di Maggio (Central), Elio Gómez y Federico Martínez 
(Asistentes). 
Veedor  Sr. Hugo Bojoul. 
 
ARTIGAS (CARMELO) – BARRACAS (DOLORES): Sábado 27 Abril Hora 17:00; Parque “Artigas” de Carmelo; 
Arbitros de Río Negro Capital: Sergio Liuzzi (Central), Ruben González y Nelson Prestes (Asistentes). 
Veedor Sr. Miguel Fernández. 
…………………………………………………………………..…..………………………………………………. 
SERIE E 
LIBRE: SEMILLERO (COLONIA) 
POLANCOS (NUEVA PALMIRA) – EL GENERAL (COLONIA): Sábado 27 Abril Hora 20:45; Estadio “Evelio Isnardi” 
de Nueva Palmira; Arbitros de Mercedes: Manuel Santos (Central), Gabriel Rivarola y Luis López (Asistentes). 



Veedor Sr. Lides Bevegni.. 
SERIE F 
TIERRA DE CAMPEONES (LAS PIEDRAS) – UNIVERSAL (SAN JOSE): Domingo 28 Abril Hora 15:30; Estadio del 
Club Tierra de Campeones de Santa Rosa; Arbitros de Florida Capital: Carlos Otaiza (Central), Alvaro Alanis y 
Horacio García (Asistentes). 
Veedor Sr. Gustavo Yanuzzi. 
 
RIO NEGRO (SAN JOSE) – ESPARTA (VALDENSE): Domingo 28 Abril Hora 15:30; Parque “19 de Abril” de San José;  
Arbitros de Canelones Capital: William Palacios (Central), Alberto Othegui y Alvaro Othegui (Asistentes). 
Veedor Sr. José Luis Martínez. 
…………………………………………………………………..…..……………………………………………….……. 
SERIE G 
LIBRE: PORONGOS (TRINIDAD) 
NACIONAL (FLORIDA) – SANTA BARBARA (TRINIDAD): Domingo 28 Abril Hora 16:00; Cancha del Club Nacional 
de Florida; Arbitros de Paso de los Toros: Mario Mauttone (Central), Mario Bengoechea y Nancy Ripoll (Asistentes). 
Veedor Sr. Cipriano Curuchet. 
…………………………………………………………………..…..……………………………………………….…… 
SERIE H 
BARRIO VIÑA (SARANDI GRANDE) – ORIENTAL (PASO DE LOS TOROS): Domingo 28 Abril Hora 16:00; Estadio 
“Batalla de Sarandí” de Sarandí Grande; Arbitros de Colonia Interior: Luis Fabregat (Central), Sebastián Aldacour y 
Washington Toledo (Asistentes). 
Veedor Sr. Héctor Félix González. 
 
WANDERERS (SANTA LUCIA) – SANTA BERNARDINA (DURAZNO): Sábado 27 Abril Hora 15:30; Estadio “Eduardo 
Martínez Monegal” de Canelones; Arbitros de Colonia Capital: Cristian Bouvier (Central), Juan Mevlja y Belén 
Clavijo (Asistentes). 
Veedor Sr. Luis Kenis. 
…………………………………………………………………..…..……………………………………………….……. 
SERIE I 
NACIONAL (SARANDI DEL YI) – INDEPENDIENTE (TRINIDAD): Domingo 28 Abril Hora 16:00; Estadio “Juan R. 
Carrasco” de Sarandí del Yi; Arbitros de Treinta y Tres Interior: Guillermo Suárez (Central), Noemí Da Silva y 
Gustavo Vázquez (Asistentes). 
Veedor Sr. Harry Silva. 
 
RACING (DURAZNO) – RIVER PLATE (FLORIDA): Sábado 27 Abril Hora 15:30; Estadio “Silvestre O. Landoni” de 
Durazno; Arbitros de Tacuarembó Capital: Oscar Camargo (Central), Wilson Sanguinetti y Héctor Duarte 
(Asistentes). 
Veedor Sr. Javier Sainz. 
…………………………………………………………………..…..……………………………………………….… 
SERIE J 
RIVER (PANTA) – NACIONAL (NUEVA HELVECIA): Domingo 28 Abril Hora 11:00; Parque “Bonifacio Antognazza” 
de San José; Arbitros de Soriano Interior: Washington Banchero (Central), Mauricio Simaldoni y Héctor Gutiérrez 
(Asistentes).  
Veedor Sr. Daniel Blanco. 



 
VALDENSE (VALDENSE) – CENTRAL (SAN JOSE): Domingo 28 Abril Hora 16:00; Cancha del Club Valdense de 
Valdense; Arbitros de Florida Interior: Néstor Izquierdo (Central), George Fernández y Charles Carreras (Asistentes). 
Veedor Sr. Pedro Cabos. 
…………………………………………………………………..…..……………………………………………….… 
SERIE K 
ATLANTA (PANDO) – RIVER PLATE (SAN JOSE): Domingo 28 Abril Hora 15:30; Estadio Municipal de Pando; 
Arbitros de Maldonado Capital: Oscar Fungi (Central), Silvio Rissotto y Ruben Burroso (Asistentes). 
Veedor Sr. Luis Fraclia. 
 
DARLING (CANELONES) – JUANICO (JUANICO): Domingo 28 Abril Hora 15:30; Estadio “Eduardo Martínez 
Monegal” de Canelones; Arbitros de Maldonado Interior: Aníbal Sosa (Central), José Vizcaíno y Mario Ortiz 
(Asistentes). 
Veedor Sr. José Luis Segredo. 
…………………………………………………………………..…..……………………………………………….…… 
SERIE L 
LIBRE: PIRIAPOLIS (PIRIAPOLIS) 
VIDA NUEVA (SAN BAUTISTA) – IDEAL (SANTA ROSA): Domingo 28 Abril Hora 15:30; Estadio “Campeones del 
47” de San Bautista; Arbitros de Durazno Capital: Guillermo Arismendi (Central), Lincoln Milans y Jorge López 
(Asistentes). 
Veedor Sr. Antonio Fuentes. 
…………………………………………………………………..…..……………………………………………….……
……………                                        SERIE M 
LIBRE: UNION (CHARQUEADA) 
INDEPENDIENTE (BATLLE Y ORDOÑEZ) – MELO WANDERERS (MELO): Sábado 27 Abril Hora 15:30; Parque 
“Alzaga” de Batlle y Ordóñez; Arbitros de T y Tres Cap. e Int.: Luis Alvarez (Central), Richard Ledesma y Oscar 
Araújo (Asistentes). 
Veedor Sr. Alberto Vigo. 
…………………………………………………………………..…..……………………………………………….… 
SERIE N 
EL INCA (CASUPA) – NACIONAL (MINAS): Domingo 28 Abril Hora 15:30; Parque “Libertad” de Casupá; Arbitros 
de Cerro Largo Interior: Wilson Silva (Central), Gerardo Estavillo y Wilman Caldas (Asistentes). 
Veedor Sr. Jorge Montero. 
 
CERRO COLORADO (CASUPA) – GUARANI SARANDI (MINAS): Domingo 28 Abril Hora 16:30; Estadio “Felipe 
Maqueira” de Casupá; Arbitros de Canelones Interior: Martín Martínez (Central), Darío Estramil y Danilo Rodríguez 
(Asistentes). 
Veedor Sr. Ramón Rodríguez. 
…………………………………………………………………..…..……………………………………………….… 
SERIE O 
LIBRE: DEFENSOR (MALDONADO) 
ITUZAINGO (PUNTA DEL ESTE) – NACIONAL (CASTILLOS): Domingo 28 Abril Hora 15:30; Parque “San Rafael” de 
Punta del Este; Arbitros de Lavalleja Capital: Daniel Rodríguez (Central), Nelson Navarro y Jorge González 
(Asistentes). 



Veedor Sr. Jorge Suárez. 
…………………………………………………………………..…..……………………………………………….… 
SERIE P 
SAN CARLOS (SAN CARLOS) – SAN JACINTO (SAN JACINTO): Domingo 28 Abril Hora 15:00; Estadio del Club 
Atenas de San Carlos; Arbitros de San José Interior: Jesús Castro (Central), Luis Maciel y Orlando Rodríguez 
(Asistentes). 
Veedor Sr. Carlos Rodríguez. 
 
PROGRESO (EST. ATLANTIDA) – FERNANDINO (MALDONADO): Domingo 28 Abril Hora 16:00; Estadio del Club 
Progreso de Estación Atlántida; Arbitros de San José Capital: Walter Espinelli (Central), Luis Andrade y Fabio 
Amuedo (Asistentes). 
Veedor Sr. Sergio Olivera. 
…………………………………………………………………..…..……………………………………………….…… 
 
 INFORME DE COMISIONES. 
Contrato con T.V. 
El Presidente Gómez informa de la reunión mantenida con el señor Pisani y Cabal, sobre el negocio con la 
televisión, concurrieron además el señor Julio García y el señor Germán Rodríguez; dice que quedo 
prácticamente cerrado el acuerdo. 
Sr. García expresa que la parte económica ya se conocía y estaba solucionada, que los empresarios aceptan 
jugar por dos ó tres años, el torneo de selecciones como se disputó hasta ahora, con la diferencia que para 
la segunda fase deben de pasar 20 clasificados; que jugaran en 4 series de 5 equipos cada una, con dobles 
jornadas; que se debe redactar el acuerdo para su posterior firma. Propone para ello a la Dra. Andrea 
Valiente, Dr. Luis Bermúdez, Germán Rodríguez, y un cuarto integrante que debería designarlo los 
consejeros del este. Agrega que para el 30 de mayo debería estar pronto y acordado para firmar con la 
empresa el pre-acuerdo a referendo del Congreso; al 10/5 pondrá a consideración de la Comisión de 
Finanzas la propuesta económica para los participantes, la que posteriormente debe ser tratada y aprobada 
en el Ejecutivo. Luego  dice se deberán de reunir con los sectores de las cuatro Confederaciones para 
explicarles el alcance del acuerdo, con el proyecto ya terminado. 
Sr. Manuel Román solicita un cuarto intermedio, el que es aprobado, siendo la hora 15 y 35. 
A las 15 y 50 hs, se levanta el mismo, pide la palabra el consejero Sr. Larrosa, quién propone el nombre de 
Julio  Vigneaux para integrar la comisión que va a redactar los términos del acuerdo, es aprobada su 
incorporación a la misma. 
HABILITACIÓN DE CANCHAS:   
Expocito visito 4 escenarios deportivos, del Club Progreso de Atlántida, Ituzaingo de Punta del Este, 
Guaraní Sarandí de Minas y Nacional de Minas. Las tres primeras fueron habilitadas para todo el torneo, 
la del Club Nacional de Minas solo hasta la tercera fase. Mernies solicita se deje constancia en la carpeta 
hasta que fase se habilita y que mejoras los clubes quedaron comprometidos a realizar, Expocito aclara 
que el deja esas constancias en todas sus inspecciones.  
El presidente Sr. Gustavo Gómez dice que visito la cancha del Club El General, que el jefe de la guardia  
quedo de comunicarse con él, que se debe exigir un mínimo de 10 agentes para brindar una buena 



seguridad, si esto no es posible deberá jugar en cancha del Club Plaza. Que el encuentro entre El General y 
Polancos de Nueva Palmira no se puede jugar en el escenario del primero. 
Cancha de Semillero habilitada con observaciones, debe mejorarse las áreas técnicas, solo se podrán 
disputar partidos hasta la tercera fase. 
Gómez expresa además que visito cancha del Club Plaza, donde podría actuar como locatario El General, 
que la misma está en condiciones. 
El Mtro. Martín Mernies informa que visito instalaciones del Parque Romay en Berlín, relata los 
inconvenientes que visualizo, no tiene zona de seguridad atrás de los arcos,  se solucionaría no 
permitiendo público en ese lugar, se debe modificar área técnica, los bancos de los suplentes deberían 
instalarse en los laterales ciegos, para no entorpecer la actividad de los líneas, se habilitaría hasta la 
primera fase y se haría seguimiento para ver si cumplen con las recomendaciones. 
Falta inspeccionar el Parque Bristol que está en obras, cuando las mismas culminen se visitara el mismo. 
FEMENINO 
Consejero Juan Brum informa del lanzamiento llevado a cabo el día viernes en embajada alemana, donde 
concurrieron también Alberto Rodríguez, Martha Costoya, Natalia Ferreira y la Dra. Valiente. Expresa que 
no se nos tuvo en cuenta para ocupar la mesa de las autoridades, como falto el presidente del C.O.U. César 
Maglione, se nos cedió ese lugar. 
La Ministra de Turismo y Deporte, Liliam Kechichián,  en su alocución no menciono para nada a OFI; esas 
actitudes molestan, duelen, se nos faltó el respecto. La presidenta del fútbol femenino de AUF, Nair 
Ackermann  fue presentada como presidente del fútbol femenino del Uruguay, Alberto solicito la palabra e 
hizo mención a la presencia de OFI, al trabajo que realizamos, la cantidad de equipos y jugadores que 
tenemos, que recorrimos 19.000 km en la disputa del último torneo. 
El Consejero Brum resalta la actitud del compañero Alberto Rodríguez, quién realizo una muy buena 
exposición en defensa de nuestros intereses, quiere resaltar y entiende debemos agradecer la posición que 
adopto Alberto en esos momentos en pro de la organización. 
Dice además que la señora Ministra no tiene conocimiento de lo que es el fútbol femenino en OFI, 
deberíamos solicitar una audiencia con ella. 
Sr. Gustavo Gómez, solicita se trasmita esto a la sub comisión de femenino, que empiece a trabajar con ese 
tema, se debería solicitar audiencia al presidente de AUF Dr. Bauza para expresarle lo que pretendemos de 
la relación con ellos a todos los niveles. 
Sr. Román expresa que primero se confeccione una carpeta con lo referente al fútbol femenino, para hacer 
saber el trabajo de OFI, clubes, ligas , jugadoras, y hacerle llegar la misma a la señora Ministra, en parte es 
culpa nuestra por no hacernos conocer. 
Sr. Vigneaux, recuerda que hoy quedaron de concurrir a Pando integrantes de la comisión de femenino y 
algunos consejeros, para tratar con la Liga local, la problemática con los 2 clubes y tema de las jugadoras 
cuando los equipos se desafilian. 
COMISIÓN DE OBRAS 
Sr. Gabito expresa que pese a no pertenecer a esa comisión, hace algunos días en conversaciones con 
varios consejeros, se trató el tema de la reparación de la fachada del frente del edificio de OFI, se le solicito 
al compañero Juan Brum que solicitara un presupuesto para ello. En el día de hoy Brum nos entregó el 



mismo, consultado el tesorero , este confirmo que de los rubros votados en congreso para obras habían 
sido ejecutados solamente $ 62.000, habiendo un saldo de $ 338.000, solicitando se aprueba la refacción 
del frente cuyo presupuesto total con leyes sociales suma la cantidad de $ 275.000, es aprobada la misma 
por unanimidad. Gabito destaca el trabajo y la celeridad con que el consejero Brum solicitó y obtuvo el 
presupuesto.  
 ASUNTOS ENTRADOS 
 
Exp.  ---: Comunican reafiliación Clubes: Liga Chuy Club Gremio Esportivo Brasil, Liga Bella Unión Club 
Uruguay. Se registra.  
  Exp.  75: Club Sud América solicita inspección Parque Bristol. A consideración. 
 Se concurrirá a su inspección. 
   Exp.  76: Club Peñarol Guichón solicita exoneración carnets técnicos. A consideración. 
Se produce un debate acerca de la reglamentación, hay opiniones encontradas, finalmente se resuelve 
aplicar lo votado en el reglamento y se vota negativamente lo solicitado, se informará al Club Peñarol de la 
resolución. 
   Exp.   77: Liga Salteña solicita gestión por aplicación resolución CODICEN. A consideración. 
 Gabito da lectura a la misma, se resuelve enviar nota al Codicen, con copia de nota de la Liga,   solicitando 
se haga cumplir con la normativa vigente  a los centros educativos de Salto,   
Se recibe además: 
Exp.  Club Ituzaingo solicita modificación lista de Jugadores. 
No se da lugar a lo solicitado, debiéndose informar de dicha resolución al mencionado Club. 
Exp.   Club Independiente de Flores solicita habilitación técnico que no posee el curso habilitante. 
           Club Porongo de Flores solicita habilitación técnico que no posee curso habilitante. 
Se resuelve que una vez que dichos técnicos comiencen el curso de primer nivel, se les hará el carne que los habilite 
a dirigir, se enviará nota a ambos clubes de lo resuelto por el Consejo Ejecutivo. 
Siendo la hora 16 y 15, ingresan a sala el secretario señor Gustavo bares y el consejero señor Eduardo Monsegui. 
Bares informa de las gestiones realizadas ante el Intendente Enciso referente a deuda del Club el Tanque con OFI, se 
le explico la situación, Bares destaca la preocupación demostrada por el Intendente para buscarle solución al 
problema, le solicita tiempo para hacer los trámites respectivos. Destaca Bares que Enciso le manifestó que con el 
poderío que tiene OFI, no puede ser desconocida por AUF. El secretario plantea la importancia de solicitar audiencia 
al Congreso de Intendente, para plantear las dificultades que tenemos con el llamado fútbol profesional. 
Sr. Monsegui expresa que no invertimos en promocionar mediante la prensa en todos los departamentos, somos 
más bien centralistas; para los lanzamientos privilegiamos la cantidad y los gastos y no la función que cumple la 
prensa a nivel Nacional. 
El presidente Gómez, informa al Sr. Bares que la próxima semana se va a solicitar audiencia  a la Ministra de 
deportes a quién se le entregará una carpeta con datos del fútbol femenino y con el Dr. Bauza para hacerle saber de 
nuestra posición ante los diferentes temas que tenemos en común.  
Sr. Bares expresa que con el presidente de AUF se deben hablar las cosas claras, plantearle nuestra realidad y buscar 
las soluciones. 
Sr. Román, dice debemos decir las cosas como son, no tener miedo de plantear nuestras discrepancias con el 
profesionalismo. 
Sr. Larrosa comparte lo expresado de ir a dialogar con Bauza, pero para él lo más importante es ir al Congreso de 
Intendentes a plantear nuestros problemas y buscar apoyo. 



Sr. Gómez dice va a solicitar audiencia con el Dr. Bauza para el próximo martes y solicitar audiencia para el 
próximo Congreso de Intendentes. 
 VARIOS. 
Sr. Larrosa solicita incluir en próximo orden del día tema campeonato de Clubes del año 2014. Expresa su 
preocupación por que el Tribunal de Alzada no se reúne y hay temas pendientes de resolución por parte 
de este. 
Sr. Juan Brum recuerda que el miércoles próximo es 1º de Mayo y podría haber dificultades para los 
compañeros que viajan. 
Se resuelve próxima reunión lunes 29 a las 14 y 30 hs. 
Siendo la hora 17 y 30 finaliza la sesión. 


